

## Prevén extender 10 años reserva de crudo (Reforma 05/10/12)

Prevén extender 10 años reserva de crudo (Reforma 05/10/12) Éste es el segundo hallazgo de crudo en poco más de un mes para Pemex Por Mayolo López y Alejandra López Cd. de México México (05 octubre 2012).- México podría extender por 10 años sus reservas probadas de petróleo si se confirma la posible existencia de entre 75 y 125 millones de barriles en el nuevo yacimiento de aguas profundas del Golfo de México, aseguró el Presidente Felipe Calderón. "El descubrimiento del pozo petrolero Supremo, a casi 2 mil 900 metros de profundidad en el lecho marino, fortalecerá aún más nuestras reservas de hidrocarburos, lo que permitirá a México mantener e incrementar la producción de petróleo en el mediano y largo plazo", celebró. "Este descubrimiento fortalece la enorme probabilidad, y va en línea de confirmar lo que nos había indicado (el pozo) Trión, la existencia de un sistema petrolero de enormes dimensiones en esa región de aguas profundas del Golfo de México", puntualizó. "Sólo que ahora se estima que, si con el descubrimiento de Trión estimábamos en esa zona entre 4 y 10 mil barriles de petrolero crudo, ahora esa estimación se movería de 4 mil a 13 mil millones de barriles". En la Residencia Oficial de Los Pinos, el Mandatario dijo que el yacimiento fue localizado 250 kilómetros al este de Matamoros, Tamaulipas, y a menos de 40 kilómetros al límite con las aguas de Estados Unidos en el pozo Supremo 1, a casi 2 mil 900 metros de profundidad en el lecho marino y a mil 100 por debajo del fondo del mar. Grupo REFORMA publicó hoy que el nuevo pozo es el segundo hallazgo de crudo en poco más de un mes, pues apenas el 28 de agosto, el Presidente anunció que el pozo Trión, el primero en la zona, había arrojado petróleo. De confirmarse los parámetros, Pemex tendría un 10 por ciento de la producción anual en este inmenso yacimiento. Acompañado por el Secretario de Energía, Jordy Herrera, y por el director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, Calderón aclaró que con este hallazgo Petróleos Mexicanos espera certificar reservas posibles entre 75 y 125 millones de barriles de crudo. "Hoy me da mucho gusto compartir con ustedes otra gran noticia para los mexicanos: Pemex ha hecho un nuevo descubrimiento de petróleo en aguas profundas del Golfo de México. En efecto, las perforaciones realizadas en el pozo Supremo 1, confirmaron el potencial de otro yacimiento en la zona norte del Golfo de México", comunicó ante trabajadores y directivos de Pemex que se congregaron en los jardines de Los Pinos. Carlos Morales Gil, director de Pemex Exploración y Producción (PEP), detalló que Supremus dio menos crudo que Trión, pues se perforó en una franja del subsuelo más somera y de 30 metros de espesor mientras que el anterior fue de 100 metros. Sin embargo, estos dos yacimientos confirman la existencia de crudo ligero, con bajo contenido de azufre en aguas profundas del Golfo de México, en la zona conocida como Perdido, frente a las costas de Tamaulipas. Morales anunció que en 15 días la plataforma West Pegasus, que está terminando la perforación de Supremus, se moverá hacia el norte para iniciar los trabajos en el último pozo que se perforará en la región este año, Maximino. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 05 octubre 2012